

# Schützen-Führungsriege landet auf Platz eins

Neubokel: Vergleichsschießen der örtlichen Vereine

**Neubokel.** Das Vergleichsschießen der örtlichen Vereine stieß in Neubokel wieder auf eine große Resonanz. An dem Wettkampf mit dem Kleinkaliber-Gewehr nahmen 56 Schützen in 14 Mannschaften teil.

Die beste Mannschaftsleistung erzielte der Vorstand des Schützenvereins mit Rasmus Lutz, Willi Biermann, Sebastian Klaus und Werner Laugwitz. Dieses Team erreichte 192 Ringe und siegte vor der Mannschaft Feuerwehr 1 mit 189 Ringen und den Sportschützen-Damen mit 188 Ringen. Tagessieger in der Einzelwertung wurde Werner Laugwitz mit einer Ringzahl 50.

Unter der Leitung von Vereinschießsportleiter Sebastian Klaus und Schießsportleiter Markus Kraus wurden die Scheiben ausgewertet.



**Vergleichsschießen: Alle Neubokeler Vereine maßen sich in einem Wettbewerb**